

## Fernández Noroña se dice satisfecho por veredicto contra García Luna... 14 años después de encararlo

MÉXICO (EDUARDO DINA).- (...) "Yo estoy, cómo podría decirlo, porque contento no es la palabra; satisfecho es la palabra porque no es un asunto personal. En lo personal, a mí García Luna hasta cierta pena podría darme (...) Con García Luna, si bien no me agravió, no me persiguió siempre tuve que confrontarlo con toda firmeza los tres años que compareció, y los tres años ratifiqué lo que yo sabía.



Yo nunca me habría atrevido que estaba vinculado al Chapo, nunca me habría atrevido a decirle que era asesino y nunca me habría atrevido a decirle que era parte de un grupo criminal peligrosísimo si no hubiera tenido la absoluta certidumbre de que así era", dijo el legislador al acusar descalificaciones que le hicieron durante el gobierno panista.

"Como lo dijo una compañera diputada desde tribuna, sigue Calderón", agregó Fernández Noroña

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/video-fernandez-norona-se-dice-satisfecho-por-veredicto-contra-garcia-luna-14-anos-despues-de-encararlo